



新三平建設（東京都台東区、  
飯田忠房社長）は2日、東京都  
台東区の浅草ビューホテルで創  
立10周年を記念する祝賀会を開

いた。写真。同社やグループ企業の幹部をはじめ、協力会社で組織する安全推進協力会、三盛会、新三陸会などの関係者約200人が出席し10年の節目を祝つた。

日々挑戦し続ける企業へ

## 新三平建設が創立10周年記念祝賀会

北関東支店と仙台営業所のほか、海外に三晶技建建築工程諮詢（上海）、新三平ミヤンマーを開設している。関連会社のS・NKGBS（新三平・日刊工業グローバルビジネスサポート）はマレーシア、ポルトガルで事業を展開中。今年5月に資本金を1億円に増資し、順調に業績を伸ばしている。

テルを改修し運営している。社内ではミヤンマー出身の社員が現場で大活躍をしている」と説明。その上で「この10年を一区切りとしてこれからも日々挑戦し続ける企業として、社会の二<sup>1</sup>次に応えた事業に注力し、甘

平建設に改称した。新三平建設の設立は2009年。以来10年にわたり、首都圏のマンション建設を中心に事業を展開している。現在は東京都台東区の本社、北関東支店と仙台営業所のほか、海外に三晶技建建築工程諮詢（上海）、新三平ミャンマーを開設している。関連会社のS・NKGBS（新三平・日刊工業グローバルビジネスサポート）はマレーシア、ポルトガルで事業を展開中。今年5月に資本金を1億円に増資し、順調に業績を伸ばしている。